

Presidenta Bachelet: “Vamos a trabajar para introducir más equidad en la vida rural”

21 AGO 2014



La Mandataria, en su gira por la región de Los Ríos, hizo entrega de los bonos de emergencia y dio cuenta de todas las medidas que el Gobierno está impulsando para apoyar a los agricultores.

Hasta el Gimnasio Municipal de Paillaco llegó esta mañana la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, acompañada por el subsecretario de Agricultura, Claudio Ternicier, para entregar fondos de emergencia para pequeños agricultores y anunciar una serie de medidas para la región y la comuna.

En la comuna ubicada en la Provincia de Valdivia, la Jefa de Estado recalcó que el delegado presidencial, Reinaldo Ruiz, ha recorrido distintas regiones de Chile para diseñar una Política Nacional de Recursos Hídricos, que “no sólo responden a la emergencia del exceso o de la falta de agua, sino también a una política con inversiones que realmente nos permita estar mejor preparados para enfrentar el cambio climático”, expresó.

Y aludiendo a las dificultades que han enfrentado los agricultores, señaló que “por eso hemos venido acá, para entregar este bono de emergencia, este apoyo, que permita poder resolver algunos de los problemas que se generaron y permita también asegurarle alimentación del ganado”.

Además, la Mandataria señaló a los presentes “que no están solos, el Gobierno está de su lado y seguiremos trabajando porque a través de Indap y del Ministerio de Agricultura se están desarrollando una serie de iniciativas que tienen como objetivo central apoyar y fortalecer la agricultura familiar

campesina en Chile”.

Asimismo, la Jefa de Estado recordó el compromiso de su administración con este sector y destacó la necesidad de reducir las desigualdades en el agro. “Como Gobierno vamos a seguir trabajando para emparejar la cancha en cada rincón de Chile”, afirmó y agregó que “por eso vamos a trabajar, para introducir más equidad en la vida rural”.

Finalmente, indicó que “ese Chile más igualitario es el esfuerzo de todos y de todas, al que cada uno aporta con su experiencia, con su conocimiento, con su entusiasmo, porque cuando vivimos en una sociedad más solidaria, también podemos confiar que si algo sale mal, no nos vamos a quedar botaditos por ahí, sino que va a haber el apoyo necesario y suficiente para salir adelante, continuar con los proyectos y nuestros sueños”.

ETIQUETAS :

#Agricultura